Die wertvollen Fasanenhennen

Amerikanische Untersuchungen ergaben, daß zweijährige Fasanenhennen weit größere Gelege zeitigen als ein- oder dreijährige. Andererseits ist das Risiko, gerade eine zweijährige Henne auf der Herbstjagd zu schießen - dort, wo der Hennenabschuß gestattet ist -, besonders groß, da die Zweijährigen zu dieser Zeit das Gros des Besatzes ausmachen. Für die Praxis empfiehlt es sich daher, entweder vollkommen auf den Hennenabschuß zu verzichten oder aber auf den Beginn des Herbstes zu verlegen, wo man mehr Einjährige als Zweijäh-P. K. rige erbeuten wird.